

Heidi Thorer (EEA)

Prise des pouls au poignet et lombalgies : 17 cas extraordinaires

Après tri de 18687 dossiers concernant 78 320 séances, 30 227 de ces séances concernent des lombalgies et (ou) lombosciatalgies. 370 de ces dossiers ne portent que sur une seule séance.

Parmi eux 17 paraissent réellement extraordinaires car toute douleur et tout autre trouble ont disparu utilisation d'un seul point d'acupuncture dans l'intention de corriger le pouls :

Cas 1 : "vide du pouls du Cœur" corrigé par insertion d'une aiguille en C9

Cas 2 à 10 : déséquilibre entre la droite et la gauche corrigé par une aiguille allant en sous-cutané de E 20 à E 22 en passant sous JM 12

Cas 11 à 17: Pouls à caractère légèrement "vent" en saison "rate" : l'aiguille est posée sur le Rt 21.

Malgré le faible pourcentage de ces cas l'expérience est intéressante et souligne l'intérêt de la prise des pouls au poignet avant, pendant et après la séance d'acupuncture.